

LE VOYAGE EN ALLEMAGNE

Nous sommes arrivés en Allemagne entre 12h et 13h , ensuite avant de se diriger vers l'auberge de jeunesse nous avons visité quelque monument historique, comme la Porta Nigra , les Termes Impériaux ou encore le Jardin du Palais.





hosted by www.carto.net

photo © Alexandra Medwedeff



Mais nous avions aussi pris quelque instants pour visiter le marché de Noël.
Ensuite , nous sommes retournés dans le car scolaire en direction de l'auberge de jeunesse là où nous étions répartis dans des chambres de 5 personnes.
Une fois répartis et installés , il était temps de passé à table pour le dîner ou devrai-je dire le buffet, Il y avait de tout charcuterie salade et plein d'autres aliments.

Puis enfin rassasié et fatigué nous sommes partis nous couchés.

Au réveil ,une fois changer et tout propre .

Nous avons visité des monuments et un musée dont le nom était, le Musée du Jouet .

Et nous avons profité de ses dernières heures avant de repartir pour la France.

